



大出区安全安心なまちづくり

推進協議会だより



令和3年3月 第26号

火災防止に細心の注意を

3月10日(水)午後5時頃、大出2組で火災が発生し木造一部2階建て住宅が全燃しました。家人は、駆け付けた人により助け出され無事でした。

- 火の取り扱いについては細心の注意をし、家の周りに燃えやすいものを置かないで下さい
- 屋外で火を燃やす時は
 - ・風のない午前中に
 - ・複数で
 - ・消防署に連絡の上、行うようにしてください。
- 雪かき、ゴミ出し、草刈りの「大出区住民助け合い」を展開していますが、地域における助け合いは大切です。
今回の火災を見ても避難行動要支援者など要配慮者の把握は大切ですので、必要な方は登録してください。助け合いの第一歩です。

昨年の箕輪町内の火災

12件(建物火災は7件)で、2人が亡くなっています

最近の大出区内の火災

- | | |
|-------------|-----------------------|
| ・平成25年5月13日 | ベルシャイン伊北店付近の事務所全焼 |
| ・平成26年4月14日 | 山口地区の民家全焼 |
| ・平成28年1月31日 | ベルシャイン伊北店付近の民家全焼・死者1名 |
| ・平成29年1月14日 | 春日街道南方の製造会社の一部焼燬 |

春日街道から見た火災現場



火災現場付近の状況



火災家屋への消火活動

大出区の対策本部

